



Le 16 janvier 2023

## Ciné-débat : 200 mètres

### Le film

L'Odyssée d'un père au-delà des frontières.

Mustafa d'un côté, Salwa et les enfants de l'autre, une famille vit séparée de chaque côté du Mur israélien à seulement 200 mètres de distance.

Ils résistent au quotidien avec toute la ruse et la tendresse nécessaires pour « vivre » comme tout le monde, quand un incident grave vient bouleverser cet équilibre éphémère.

Pour retrouver son fils blessé de l'autre côté, le père se lance dans une odyssée à travers les checkpoints, passager d'un minibus clandestin où les destins de chacun se heurtent aux entraves les plus absurdes.

### L'association France palestine Solidarité 44

Elle soutient le peuple palestinien dans son combat pour sa souveraineté territoriale et pour son indépendance nationale.

Elle agit pour une paix juste et durable fondée sur l'application du droit international, en lien avec le peuple palestinien et ses représentants légitimes, ainsi qu'avec des militants israéliens anticolonialistes. [Charte de l'AFPS](#).

**Mardi 31 janvier, 20h30**

**Tarif : 4€**

[Réservation en ligne ICI >>>](#)

